

VIVIRENGRANADA

**PISTAS
PARA
HOY**

Jornadas sobre la mujer en el ámbito laboral del deporte

Hoy se celebran las jornadas sobre 'La continuidad de la mujer deportista en el ámbito laboral del deporte'. En las Gabías Shooting Center.



Presentación de la Escuela de Familias adoptivas

Esta tarde, a partir de las 19:00 horas, se desarrollará la presentación de la Escuela de Familias Adoptivas en el Palacio de la Madraza.



Narración oral para celebrar el Día de la Biblioteca

Sesión de narración oral del escritor gaditano Pepe Maestro para celebrar el Día de la Biblioteca. En la Biblioteca de Andalucía a las 12:00.



La Ciudad de los Niños gana lectores

● La Obra Social La Caixa y la Fundación Lara desarrollan en el centro granadino un taller para que más de 50 estudiantes de Primaria y Secundaria aprendan a integrar la lectura en su vida

Belén Rico GRANADA

Javier Carmona, Miguel Ángel Exposito y Tania Montaño son tres de los adolescentes que se benefician del taller de lectura que está desarrollando la Obra Social La Caixa y La Fundación José Manuel Lara en el Colegio Ciudad de los Niños desde hace un mes. Estos tres estudiantes de entre 12 y 14 años hablaron en representación de los más de 50 alumnos del centro de La Chana que están aprendiendo a integrar la lectura como un aspecto fundamental de sus vidas. "Yo estoy leyendo Crepúsculo", comentaba Javier en la rueda de prensa de presentación de la iniciativa. "A mí me gusta Donde los dírbolos cantan", comentaba Miguel Ángel, al que también le encanta escribir un trabajo en el que cuenta con la colaboración de Tania.

"Existe la idea errónea de que la práctica de la lectura es una actividad escolar. Aquí se trabaja para hacer que esa experiencia literaria sea percibida por los alumnos como parte de sus vidas, como experiencia psicológica y social", comentaba ayer el profesor de la Universidad de Granada Juan Mata, integrante de la Asociación Entrelibros, dedicada a la promoción de la lectura.

Este colectivo colabora con el periodista Alejandro Víctor García, coordinador de la iniciativa, a la hora de impartir los diferentes grupos en los que se ha dividido el proyecto para poder trabajar mejor con los alumnos. "Hemos creído necesario separar el taller de las clases para que ellos se sientan más libres y los hemos organizado en grupos porque hay alumnos de primero de Primaria y de Secundaria, de primero de ESO. Estos últimos se han subdividido también para poder trabajar mejor, porque era un grupo muy numeroso", explica el coordinador, quien detalla que Juan Mata insistió en darle nombre a estos grupos con la



La Ciudad de los Niños cuenta con alumnos de más de 20 nacionalidades.



Los alumnos y profesores de Ciudad de los Niños junto a los coordinadores del taller, ayer en rueda de prensa.

participación de los estudiantes. El resultado de esta votación es el siguiente: Día de los Cuentos; Día de las Palabras; Día de los libros y Día de los lectores a secas.

Las sesiones se imparten en la Biblioteca del colegio todos los jueves de 12:00 a 15:00 horas. La dinámica de trabajo consiste en proponer la lectura de una serie de libros pertenecientes a distin-

tos géneros literarios acordes con la edad de los alumnos, que va acompañada de comentarios y puesta en común en compañía del responsable del curso, que propicia el debate y la reflexión. "Todavía no hemos pasado a funcionar como un club de lectura, con libros para casa que luego se comentan en el centro. Aún estamos

en la fase en la que los textos se le-

en en voz alta en las sesiones", aclaró ayer Juan Mata sobre el punto en el que se encuentra ahora mismo el desarrollo de este taller, que se celebra desde septiembre hasta finales de 2015.

Ana Gavín, directora de la Fundación José Manuel Lara, explicó que esta actividad de fomento de la lectura destinada a colectivos en riesgo de exclusión social

se complementa con otra dirigida a un grupo bien diferente: el de los reclusos de la Prisión Provincial de Huelva, coordinado en este caso por el escritor Juan Cobos Wilkins.

En el caso de la Ciudad de los Niños, este colegio es un centro educativo y residencial de carácter privado concertado fundado por los Hermanos Obreros de María que está dedicado a la educación de niños y adolescentes que presentan dificultades socio-familiares. Casi la mitad del alumnado es extranjero, principalmente de Rumanía, Marruecos y países hispanoamericanos. Muchos de ellos viven en régimen de internado. En la enseñanza obligatoria atienden a niños cuyas familias tienen, sobre todo, problemas económicos o sociales, derivados, en la mayoría de los casos, por los Servicios Sociales Comunitarios.

Si buscas calidad... sorpréndete con las mejores marcas en

En Granada

Nº1 en Roca Keraben

PLADUR

uralita

algiss

URSA

ROCKWOOL

www.histamar.es

histamar
ideas y materiales para tu hogar

T. 958 18 31 11 - LA ZUBIA - Granada T. 958 70 37 15 BAZA - Granada